
J Орган Полевского райкома ВКП(б) и райисполкома

АДРЕС 
редакции

Сверъ’: РСК. 

область 
Подевской 

район 

ул. Фру азе 
№ 26

VI год издания j 12-го февраля 1936 года | №» 18 (512) цена 5 коп.

„Высокий урожай могут завоевать 
лишь люди, овладевшие техникой и 
агрономической наукой".
(Из обращения участников областного совещания 

передовых колхозов)

Обращение передовых колхозов довести до сознания каждого колхозника
В сегодняшнем номере нашей газеты мы печатаем обращение уча

стников областного совещания передовых колхозов ко всем кол
хозникам и колхозницам, звеньевым, бригадирам, председателям кол- 
хозов, агрономам Свердловской области.

Задача первичных партийных организаций, руководителей советов, 
колхозов довести это боевое обращение до сознания каждого колхо-

В сталинский поход
Колхозникам, колхозницам, звеньеводам, 

зника и мобилизовать их внимание на выполнение поставленных в 
обращении задач.

Колхозы нашего района не должны отставать, а в ответ на это 
обращение включиться в сталинский поход за высокий урожай, раз
вернуть борьбу за лучшую подготовку к севу, за высокое качество 
его проведения.

за высокий урожай!
бригадирам, председателям колхозов и агрономам Сзердловской области

. хозах удвоения урожая.
Крайне плохо дело обстоит со 

львом в наших колхозах. Посев 
и уборка льна недопустимо затя
гиваются. Нет настоящей заботы 
по уходу за льном, урожаи низкие, 
многие колхозы не выполнили го
сударственных обязательств по 
льнопродукции и не засыпали се
мян. Газве не позор, что в колхо
зах «Нива», «Верный путь», 
Б.-Усинского района, больше 20 га 
льна ушло под снег, а в колхозе 
имени Фрунзе, Верещагинского 
района, леи был разостлан неоко- 
лоченным.

В 1936 году надо покончить с 
позорным отставанием по льну. 
Посев льна произвести на лучших 
землях, в сжатые сроки. Обеспе
чить своевременную прополку и 
заботливый уход за льном, во-вре- 
мя убрать его и добиться резкого 
повышения урожайности льна.

Но рук вон плохо обстоит дело 
с клевером и, особенно, семенника
ми клевера. Взять хотя бы колхоз 
«Октябрь», Березовского района, у 
которого 20 гектаров семенников 
ушло под снег, а 55 гектаров бы
ло убрано в ноябре месяце, когда 
основная часть головок осыпалась 
и урожайность получена только по 
4 килограмма с гектара, Таких 
колхозов но области немало.

Нужно, наконец, понять каждо
му колхознику, что без развития 
клеверосеяния в колхозах нельзя 
говорить серьезно о повышении 
урожайности и развитии животно
водства,

Поэтому каждый колхоз в этом 
году должен обеспечить посев кле
вера в полях севооборота и добить
ся резкого повышения урожая 
клеверных семян.

Низкий также урожай овощей и 
картофеля в наших колхозах. В 
1936 году мы должны полностью 
обеспечить потребность области в 
овощах и картофеле.

Мы требуем, чтобы весь посев 
овощей и картофеля производился 
только на хорошо удобренных и 
обработанных землях, обеспечен 
настоящим уходом за ними и до
биться в этом году удвоения уро
жайности.

Высокого урожая без борьбы не 
получить. Его надо завоевать. А 
на деле во многих колхозах этой 
борьбы еще нет. Подготовка к се
ву идет неудовлетворительно. В 
большинство колхозов не проведе
ны даже элементарные агроморо- 
приятия. Не просортированы и не 
проверены на всхожесть семена, не 
закончен обмен рядовых семян на 
чистосортные, неудовлетворитель
но проводится снего-задержание, 
исключительно плохо вывозится 
на поля навоз, же испольвуются

Дорогие товарищи!
Наш родаой, велакии вождь това

рищ Сталин поставил задачу добить
ся в. ближайшие 3 — 4 года ежегод
ного производства зерна 7 — 8 мил
лиардов пудов. Этот лозунг всколых
нул колхозы, зажог сердца колхоз
ников и вызвал могучий под'ем произ
водственной активности. У нас есть 
р*вможности давать высокие, устой
чивые урожаи. Есть земля, передан
ная колхозам навечно. Есть пере
довая техника, растут кадры, овла
девающие техникой. Есть,.наконец, 
богатый опыт колхозной работы.

Передовые колхозы области, где 
работают орденоносцы тт. Попов Г.А., 
Верхоланцев А. Д., Блинов А. Я., 
Тарасов Н. Н., и десятки других 
дередовых колхозов, показали хоро
шие образцы работы, получив в 
1936 году 20—25 центнеров зер
новых с гектара.

Однако, урожаи по области все 
еще низки. Есть еще колхозы, ко
торые собирают только по 6—7 
центнеров с гектара. Например, кол
хозы «Труженик» и им. Политот
дела, Краснополянского района, «Со
циализм», «Всходыкоммуны», «Пер
вое мая», Нытвенского района, 
«Вторая пятилетка», «Большевик», 
«Новый путь», Сивинского района 
и др. Дело здесь не в природных 
условиях, а в том, что сталинский 
устав не проводится по-настояще
му в жизнь, в этих колхозах еще 
работают по-старинке, вразвалку, 
не борются за укрепление трудовой] 
дисциплины, нет заботы о воспита-! 
нии и подготовке кадров, не ведет
ся борьбы за овладение техникой, 
все еще неудовлетворительно исполь
зуются машины, не проводятся эле
ментарные агромероприятия и не 
соблюдается севооборот.

Мы обсудили практические меро
приятия по выполнению указания 
товарища Сталина о производстве 7 
—8 миллиардов пудов зерна и обме
нялись опытом борьбы за высокий 
урожай.

Тов. Попов Г. А., председатель 
колхоза им. 14 годовщины Октября, 
Пермского района, обещал товарищу 
Сталину добиться в 1936 году ур- • 
жая в своем колхозе 35 центнеров 
зерновых с гектара.

Это обязательство широко подхва
тывается передовыми колхозами обла 
сти. Колхозы им. Молотова, «Пяти
летка в 4 года», «Новая жизнь», 
Пермского района, колхоз «Яровой ко 
лос» и «Колос», Свердловского райо
на, колхоз «Заря» Верещагинского 
района, и десятки других передо
вых колхозов также взяли на себя 
обязательства дать зерновых 35 цен
тнеров с гектара.

Мы, участники областного 
совещания, даем обязатель
ство добиться в своих кол- 

местные удобрения (торф, известь, 
зола и др.). Медленно развертыва
ется ремонт сельскохозяйственного 
инвентаря. /

Особенно позорно отстают с про
ведением этих мероприятий Ныт
венский, Верещагинский, Красно
полянский и Махнезский районы.

Это отставание является резуль
татом благодущия, самоуспокоен
ности и самотека в работе район
ных организаций и правлений кол
хозов, которые, видимо, считают, 
что до весны еще далеко и с под
готовкой можно не спешить.

Высокий урожай могут завоевать 
лишь люди, овладевшие техникой 
и агрономической наукой. Поэтому, 
совещание требует от всех колхоз
ников и колхозниц повседневно по
вышать свой культурный уровень 
и, в первую очередь, ликвидиро
вать в своих рядах неграмотность 
и малограмотность.

Мы предлагаем организовать в 
колхозах широкую сеть агрокруж
ков, провести лекции, беседы си
лами агрономов и профессоров—по 
агрономии, организации колхозного 
производства и др. До начала вес
ны всем председателям колхозов, 
бригадирам, звеньевым и машинис
там сдать агротехэкзамен. Особое 
вниманий должно быть обращено 
на повышение культурного уровня 
женщин-колхозниц.

Мы требуем более решительного 
выдвижения колхозниц на руково
дящие работы (председателей прав
лений, колхозов, бригадиров, зав. 
фермами и т.д.).

В каждом колхозе организовать 
благоустроенную детплощадку и 
детские ясли.

В колхозах области уже имеется 
582 избы-лаборатории, многие из 

уро-l известь в качестве удобрений 
жаи колхозных полей. Но разве I подзолистых почвах.
них ведут работу за высокие 

не позор, что ряд районов недо
оценивают огромного значения 
изб-лабораторий. В Оханском, Дерм- 
ско-Сергинеком районах имеется 
только по одной избе-лаборатории, 
в Карагайском, Б.-Сосновском, 
Щучье-Озерском—по 2 избы-лабо
ратории.

Надо в каждом колхозе органи
зовать избу-лабораторию и прев
ратить ее в центр всей агрикуль
турной работы колхоза.

Решающим условием в деле по
вышения урожайности является се
вооборот.

Партия и правительство сделали 
все, что нужно для ведения сево
оборотов. Земля передана колхозам 
навечно. Дело остается только зава
ми. Каждый колхоз обязан выполнить 
требование сталинского устава о 
севоборотах. В этом же году обя
зательно ввести севообороты и 
строго соблюдать цх.

Каждый колхоз, каждая бригада 
должны хорошо знать состояние и 
качество почвы, ее истощенность 
и засоренность, а в зависимости от 
этого для каждого поля севооборо
та, для каждой культуры разрабо
тать конкретный план агротехни
ческих мероприятий по повышению 
урожайности. Надо твердо за
помнить каждому колхозни
ку, что у нас нет плохой зем
ли, а есть плохие руководи
тели.

Необходимо со всей настойчи
востью взяться за правильное ис
пользование всех местных удобре
ний. Ваз и навсегда нужно покон
чить с таким положением, когда в 
некоторых колхозах навоз годами 
лежит на фермах и'ие вывозится в 
поле. Разве к лицу руководителям 
районных организаций, колхозам, 
колхозникам и колхозницам Сук
сунского района;, в котором выве
зено навоза только 5,4 проц., в 
Фокинском —7,3} Ачитском 7,4в

В этом году каждый колхбз об
ласти должен весь имеющийся на 
воз своевременно вывезти на поля, 
а при скотных дворах построить 
навозохранилища и жижеприемни
ки и организовать правильное хра
нение навоза.

Для повышения плодородия поч
вы особенно большое значение 
имеет низинный торф, залежи ко
торого широко распространены в 
Свердловской области, поэтому 
колхозы должны широко использо
вать залежи торфа для удобрения 
полей.

Почти во всех районах области 
имеются залежи известкового сырья 
(известковые туфы, мергеля, извест
няки и проч.). В этом году колхо
зы должны широко испол*»зовать

на

Мы призываем все колхозы уси
лить сбор и использовать для удо
брения почвы золу, птичий помет, 
нечистоты и другие местные удоб
рительные вещества.

Большую роль в деле повышения 
урожайности играют минеральные 
удобрения, но колхозы до настоя
щего времени не научились хра
нить и правильно использовать 
эти удобрения. Мы требуем, чтобы 
все колхозы использовали пол
ностью и умело минеральные и 
другие удобрения на своих полях.

Огромную роль в борьбе за вы

Почему не торгуют магазины
Магазины в Полдневой' каждый < 

месяц не торгуют но 2-3 дня s 
кроме выходных, по причине того, г 
что зав. магазином сам лично ез- i 
дит в Полевской завод сдавать ме- 1 
сячный и полумесячный отчеты.

Повупатели лишаются возможно-^

сокий урожай должны сыграть аг. 
рономы и научные работники сель 
ского хозяйства.

Мы требуем от земельных 
органов освободить агроно
мов от канцелярской рабо
ты и добиться на-деле, что
бы каждый агроном был ор
ганизатором и борцом за 
повышение урожайности.

Областное совещание отмечает 
большую помощь колхозам со сто
роны профессоров и научных ра
ботников Пермского сельскохозяй
ственного института. Мы обраща
емся к агрономам и научным ра
ботникам сельского хозяйства ак
тивно включиться в борьбу, за по
вышение урожайности. Через газе
ты, журналы, специальные бро 
шюры и непосредственным показод 
в колхозах учить колхозные мае 
сы, как добиться высоких урожа 
ев.

Весна этого года должн. 
быть весной стахановской.

В этом году мы обязуемся пр< 
вести посев зерновых культур 
8—9 дней. Половину паров по; 
пять до 15 мая, а все пары под 
пять к 30 мая и призываем ко* 
хозников и колхозниц всей облает 
последовать нашему примеру.

Мы просим областные о) 
ганизации обявить сталиг 
ский поход за высокий урс 
жай, а день годовщины npi 
нятия сталинского устас 
колхозной жизни отмена! 
началом стахановской дек 
ды во всех колхозах, совх 
зах и МТС области.

Мы призываем всех колхоза 
ков, колхозниц, научных работа 
ков и всех работников сельско 
хозяйства развернуть всенарод!
соревнование, провести весенн 
сев в сжатые сроки й на отлич

Мы обязуемся с честью вып 
нить указания товарища Стал! 
и доб иться превращения Свердл 
ской области в передовую обла 
Союза по сельскому хозяйству.

Да здравствует наш доро 
любимый вождь и учитель това 
Сталин!

(„УРАЛЬСКИЙ РАБОЧИ1
Обращение подписали 

председателей колхозов, 
бригадиров, 56 звеньев 
3 инспектора по качест 
20 колхозников.

сти в эти дни купить необход 
а торговые организация лиша 
товарооборота, можно вполне 
избежать, если этот жо самы! 
чет послать почтой или же с
путним возчиком.

Пе
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с районной конференции комсомола
(Выступление делегатов)

ПРОСКУРЯКОВ МОЛОДОЙ СТАХАНОВЕЦ КРИ0ЛИТ0В0Г0 ЗАВОДА

фин-работа

По-большевистски
ИСПРАВИМ ВСЕ СВОИ НЕДОСТАТКИ

Основная задача комсомола—Эго поли- женской молодежи и сложили с папкой в 
тико-воспитательная работа, а у нас в стол, решили, что на этом можно остано- 
районе она еще не налажена так как нужно, виться.

Оргбюро ЦК ВЛКСМ недостаточно помо * А у нас, особенно в сельских месгнос-

организовать работу

гает нам, а наоборот, за последнее время, тях, это дело не ждет отлагательств, 
заведующих отделом политучебы при рай Бескультурье, несознательность еще проц- 
коме сменилось 5 человек и последнего■ ветает среди женской молодежи, особенно 
Оргбюро прислало Чуркина, не имеющего эти факты частенько встречаются в де
тех знаний и способностей, чтобы обес- ревне.тех знаний
иечить настоящее руководство полит уче
бой в районе

Ясно, что такое положение дела не мо
жет дальше существовать. Дело полити
ческой учебы должно быть налажено.

В нашей группе комсомолка Огнева по
пала под влияние мужа Рыбникова, он 
всячески издевается над ней и в резуль
тате Огнева стала отрываться от ком
сомола.

Все наши недостатки в работе мы дол-Не лучше у нас обстоит дело с работой 
среди женской молодежи. Много хороших жны будем устранить быстрее и к X с‘езду
предложений приняли на райконференции комсомола прийти с достижениями.

СТАРКОВА—СЕВЕРСКИЙ ЗАВОД

Хорошо работать, культурно отдыхать!
Школа взрослых повышенного ти

на на Северском заводе-забытый учас 
ток.

Ни директор завода т. Вильнераг, 
пи партком, ни комитет комсомола, 
во главе с Долгановым, не позабо
тились обратить на нее свое внима
ние.

Школа не укомплектована пол
ностью слушателями и педагогами, 
даже РайОНО равнодушно относит
ся, не понимают люди, что учеба, 
воспитание молодежи-большое дело.

На последнем месте у нас физ-. тодиста, а без него нельзя нала
культурная работа, а ведь руково-j дить работу физкультуры.

-■ - - - - -‘- - - - - - - - - И вместо того, чтобы веселодить ей это неот'емлемая задача
комсомола.

Ни один из работников РК ком
сомола у нас не имеет значков ГТО. 
Райком совершенно не занимается 
вопросами физкульткружков.

На Северском заводе много моло
дежи, есть хороший каток, коньки, 
неплохой клуб, но нет массовика или 
физкультурника.

РайСФК не имеет инструктора-ме

пользой проводить свое время, 
ходим и незнаем чем заняться, 
отдохнуть культурно.

и с
мы

как

В выполнении плана мобилиза
ции средств в 1935 году наш рай
он имел неплохие показатели. Из 
квартала в квартал план выпол
нялся на 109 и более процентов, 
и в целом за 1935 год план был 
выполнен полностью.

Однако, достигнутые успехи 
прошлого года, особенно в четвер
том квартале, не закреплены. В 
первом квартале текущего года мы 
имеем большое отставание-; этот 
участок финсекции советов и ком
соды не поставили в центр сво
его внимания, в результате на 1-е 
февраля с-г. план мобилизации 
средств районом выполнен только 
на 13 проц. Отдельные советы: 
Кургановский, Кособродский, Мра- 
морский и Полдневской в январе 
месяце финансовый план выпол
нили от 1-го до 3-х процентов.

Приведенные выше цифры со 
всей очевидностью подтверждают 
полную бездеятельность руководи-
телей названных советов на этом

Красным уголком не руководят
В красном уголке Первомайского 

юселка Криолитового завода не 
едется никакой культработы. Для 
толка отведены две просторные ком 
шты, которые пустуют, В одной 
з них нет даже стола, а в другой 
отя они и имеются, то тоже 
тоят пустые. z

На столах нет литературы, нет 
астольных игр, кроме одних па 
зсь уголок шашек. Газет в уголке 
ет, о доставке которых заведую- 
,ий уголка Сырятов не заботится.

В результате такой работы в 
щевый уголок никто не ходит, 
ели кто и приходит, то быстро

уходит, так 
чем.

Партком

как там заняться не-

Кредитового завода
(секретарь Храпов), завком (пред
седатель Фещенко), (комитет ком
сомола) секретарь Головин забыли 
об этом красном уголке.

Очень редко заглядывают и клуб 
ные работники. Зав, клубом Крио 
литового завода Даурцев с октяб
ря месяца по февраль был только 
в уголке два раза.

Партийная организация Криоли- 
тового завода должна помочь крас
ному уголку перестроить работу.

Ш. К.

В Полевской
Создать условия для работы

средней школе
пь физический и химический 
бипеты. Как будто-бы все обстоит 
^красно, но что же они из себя 
едставляют на самом деле: фор- 
чек нет, у физических и хими- 
ских шкафов нет стекол, полто- 

месяца преподаватель просит 
?ь умывальник для кабинета—да- 
, но опять беда, вода в нем не 
>ж’ится, о его исправлении Пи- 
> не заботится.
Вытяжного шкафа нет, админис- 
1ция школы ссылается на отсу- 
свие денег приобретения посдед-

него, а не считаются с 
учащиеся и педагог,

тем, что 
отравляют

свои организмы выделяющимся при 
опыте газом.

Столы в кабинетах стоят 4-х и 
6 местные, что опасно при опытах.

У всех кабинетов недостаточно 
наглядных пособий, яехватает по
суды и реактивов, которые Крио- 
литовый завод, как шеф школы, 
мог дать,

Директор школы должен в крат
чайший срок создать условия для 
нормальной работа.

Т. А. К.

лешкая школа вшшь во виши 
отвык школ

(роработав приказ т. Бубнова о конкурсе образцовых-шнол, 
лучшую постановку преподавания русского языка и лите 

гуры условия областного конкурса на лучший МН и проф- 
элномоченного образцовых школ Свердловской области, 
1лентив школы взял на себя конкретные обязательства по 
/чшению качества учебно воспитательной работы.
Цкола вызвала на соц-соревнование первоуральскую образ 
зую школу.

Зав. школой А. РАСКОСТОВА.
Проф.уполномоченный А. МЕДВЕДЕВА-

лце в ноябре 
онной газете
этка о том, 
керосина, но

КОГДА БУДЕТ КЕРОСИН?
прошлого года в ку не обратили внимания, керо- 
была помещена • саном в Полдневой до сих пор не 

что в Полдневой торгуют.
руководители тор

щвх организаций на эту замет- будет керосин?.
Интересно, когда же, наконец,

Мы просим, чтобы вопрос о физ
культурной работе был поставлен 
в центр внимания работы комсомола, 
физкультура в районе должна быть 
налажена.

Мы хотим хорошо работать и по
лезно, здорово отдыхать.

Парашютная
вышка
открыта

И'

ответственном участке, которые 
своей позорной работой сорвали 
выполнение районного фянплана.

В финплапе- первого квартала 
большую половину занимают доб
ровольные платежи (заем, вклады 
в сберегательные кассы). Следо
вательно это обязывает советы, 
финсекции, комсоды, весь финан
совый актив развернуть массово- 
раз'яснительную работу, таким об
разом, чтобы обеспечить выпол
нение плана мобилизации средств 
по этим видам платежей, особен
но по займу, так как рассрочка 
по займу для колхозников и еди-

завод, Зюзельский рудник и т.д. 
имеются сотяи человек, неохвачен
ных займом.

Задача всего финансового акти
ва, комсодов в феврале месяце до- 
охватить подпиской всех недоохм- 
ченных рабочих и служащих. Под
готовиться к выдаче облигаций 
подписчикам на руки, т.к. февра
лем месяцем кончается удержание 
взносов по этому займу.

О развертывании массовой рабо
ты по привлечению вкладов в сбе
регательные кассы в январе меся
це райкомом ВКП(б), были даны 
секретарям парткомов совершенно 
четкие и ясные указания, однако 
же партийные комитеты, в част
ности Зюзельский рудник (парторг 
т. Валов), Штанговая электростан
ция (парторг Охлупин), эти указа- 
,ния игнорируют и вопросом прив
лечения вкладов в сберегательную 
кассу совершенно не занимаются.

Надо сейчас же развернуть рабо
ту по сбору обязательных плате
жей: с-хозналог, самообложение,* 
страховка, сроки уплаты уже дав
но истекли. К злостным недоимщи
кам, невыполняющим свои обяз 
тельства перед государством, сле
дует применять принудительные 
меры взыскания. Точно также в 
срок должен быть собран полно
стью и культсбор.

В средине февраля месяца на
мечается проведение районного 
финансового слета и вслед за тем 
будет проводиться областной слет 
отличников финансовой работы.

Наша задача заключается в том,, 
чтобы на этих слетах рапортовать

10-го февраля открылась па
рашютная вышна в Полевсном 
районном центре. Инспектор 
областного совета Осоавиахи 
ма признал произведенную 
работу по постройке вышки, 
сделанной хорошо. Необхо
димо отметить, что большую 
помощь в постройке оказали 
общественные и профсоюзные 
организации, рабочие Штанго
вой электростанции, Северско
го и Криолитового заводов. 
Ю го были проведены проб
ные прыжки. Первый прыжок 
произвел инспектор, принима
ющий вышку т. Н еугодников, 
второй прыгнул инструктор 
парашютной'вышни Лржа русое, 
третий председателе i зйсовета 
Осоавиахима Кадочников и 
четвертый уполномоченный 
Облпрофсовета т. Богомолов.

12-го февраля с 12 часов дня 
в случае хорошей тихой пого
ды состоится официальное от 
крытие парашютной вышки, 
где будут организованы мас
совые прыжки с парашютом.

Нет заготовок
Я работаю на Зюзельском руд

нике забойщиком. Вместе с Доб-
рынпным Степаном давали колчеда-

ноличников кончилась. Это обстоя- лучшими показателями.
тельство совершенно неусвоили ру-1 Упущенное в январе месяце па- 
ководители советов, в результате в-верстать в феврале, развертывая 
январе месяце не собрали средств' соцсоревнование между советами,
по займу ни копейки. По линии 
вкладов в сберегательную кассу по 
с-советам Полдневском, Мраморс- 
ком и Кособродском, январь, месяц 
дал отлив средств.

Ничего не делается в части до- 
охвата подпиской неподписавшихся 
рабочих и служащих, несмотря на 
то, что на отдельных предприяти
ях: Северский завод, Криолитовый

комсодами, между каждым в отдель
ности финактпвистом, мы должны 
добиться выполнения и перевыпол 
нения плана мобилизации средств 
1 квартала в феврале месяце.

Эта задача вполне выполнима, 
для этого.только требуется одно:- 
по-большевистски организовать ра
боту на этом участке.

А. Волков.

К работе относятся небрежно
(Письмо займодержателя)

У меня в районную сберегатель
ную кассу были сданы на хране
ние облигации, из этих облигаций 
в общей сложности вышли в пога
шение и пали выигрыши на 12 
облигаций, извещений мной-же по
лучено только 2, так как выигры
ши систематически не проверяются, 
в остальных случаях узнавал о вы
игрышах сам, через месяц, полтора 
при проверке тиражей по сохранно - 
му свидетельству.

Сотрудники сберкассы к работе
относятся небрежно, как например:

на в смену по 27 28 тонн вместо (мной 2-II было обнаружено, что по
И тонн, постепенно мы стали одному аз тиражей вышли в пога-’ тематически.И тонн, постепенно
свою добычу колчедана снижать, 
«следствии того, что основной
работой в смене мы 
только на половину, 
ется из-за того, что

занимаемся 
это получа- 
нет загото-

вок, о-которых не раз было го
ворено администрации рудника, 

Если-бы этот недостаток был 
устранен, мы с Добрыниным вы- 
полняли-бы задание не ниже, как 
на 200 проц.

Халдин.

шение 2 облигации по 25 рублей. 
Придя в сберкассу мне выписали 
ордер на 50 рублей, зачеркнули об
лигации в сохранном свидетельстве, 
а выдали только 25 рублей, почему 
это так получилось, я не мог узнать.

В сохранном свидетельстве все 
облигации написаны небрежно, не 
поймешь какие облигации, какого 
займа.

Из этого вывод, что такое поло
жение в работе сберкассы продол
жаться не может, проверочную ра-_ _  
боту по тиражам займов необходи
мо вести не по компанейски, асис-

Медведев.

За ответственного редактора А. ПОЛЕЖАЕВ.

Об'явяение дайтеатра
В связи с введением единой Обмен производится в театре еже" 

абонементной системы райтеатр дневнб с 10 до 3 часов дня яс 6 
проводит обмен старых на новые ■ до 9 часов вечера. Стоимость або- 

следующие сроки: немента один рубль.в
Ш абонемент 
рал я.

II абонимент с 
I абонемент с

3 по 15 фов-
немента один рубль.

16 по 18
19 по 22

февраля. 
февраля.

Прнотсутствпи на старом абоне
менте отметок об ублате взносов и 
окончательном расчете, обмен про
изводиться не будет.

ДИРЕКЦИЯ,
Райлжт 51 Полевска* типография Райиепояжома зав. М 175 тир. 1750 ев».


